



INFORME DE LA COMISIÓN PERMANENTE ICP_2023_004

INFORME DE LA COMISIÓN PERMANENTE DESDE EL 14 DE JUNIO DE 2023 HASTA EL 30 DE OCTUBRE DE 2023

1. Introducción

El fin de este informe es comunicar al Pleno del Consejo de Estudiantes de la actividad de representación realizada por la Comisión Permanente (CP) del CEUZ desde el cuarto Pleno del curso 2022-2023, hasta la celebración del Pleno Constituyente del Consejo de Estudiantes del curso 2023-2024.

2. Histórico de reuniones habidas y otras interacciones

No se incluyen las numerosas reuniones de la Comisión Permanente, los contactos con el Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo, asistencia a Plenos de Delegaciones ni aquellas cuestiones que por el momento son confidenciales.

3 de julio

Reunión de la Comisión de la Calidad de la Actividad Docente. Se valoró la docencia del profesorado del curso 2021-2022, contando con un par de valoraciones negativas. Esta por ver como afecta el formato de encuesta puesto en marcha el curso pasado a la valoración de la docencia, a pesar que se ha mantenido la normativa del sistema anterior.

12 de julio

Reunión de la Comisión de Convivencia. Se estudiaron parte de los casos recibidos durante el periodo de exámenes, que para el número de estudiantes matriculados en la UZ, no son demasiados. Tras el Claustro se presentará en el CEUZ un informe.

13 de julio

Reunión con el Vicerrector de Planificación, Sostenibilidad e Infraestructura por el Plan Estratégico de la UZ. Se nos plantearon nuevas actuaciones en materia de sostenibilidad e infraestructura a acometer próximamente.

16 de julio

Visita a los nuevos edificios de Filosofía y Letras. En el momento de la visita se encontraba ya el edificio terminado, en proceso de instalar el mobiliario y el equipamiento.



4 de septiembre

Reunión formal con Miguel Ángel Barberán, Director de Secretariado de Estudiantes. El objeto de la reunión fue preparar la intervención del CEUZ en el Encuentro Transfronterizo que tuvo lugar en Jaca los días 19 y 20 de octubre.

15 de septiembre

Solemne Apertura del Curso Académico. Se percibió que, protocolariamente, no se trataba al CEUZ como órgano colegiado, cuestión que ha sido puesta de manifiesto en Secretaría General.

15, 16, 17, 18 y 19 de septiembre

Desarrollo del 46 European Students' Convention, coorganizado por la European Students' Union, la Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas (CREUP) y el Consejo de Estudiantes de la Universidad de Zaragoza. Participaron alrededor de 100 representantes del estudiantado de varios países europeos. El evento se celebró entre el Paraninfo y la Escuela de Ingeniería y Arquitectura. Desde estas líneas agradecer el apoyo prestado por Jorge Lahoz y Daniel Carrizo, de la EINA.

Más información, [aquí](#).

20 de septiembre

Presentación de la encuesta sobre salud del estudiantado de la UZ elaborada por la OUAD. Asistimos a la rueda de prensa que tuvo lugar en el Paraninfo. El enlace a la misma se encuentra disponible [aquí](#).

29 y 30 de septiembre

Asistencia a las Jornadas sobre la LOSU organizadas por el CEUAH. Asisten Eduardo Serrano y Santiago Puyol. Los diferentes Consejos de Estudiantes que asistimos pusimos en común nuestra normativa sobre Evaluación, Paro Académico y Representación del Estudiantado. También se habló sobre la adaptación de los Estatutos a la LOSU.

4 de octubre

Reunión telemática de toma de contacto de la Permanente del CEUZ con los Delegados/as de Centro. La reunión tenía como objetivo que las Delegaciones pusieran encima de la mesa sus problemáticas para que el CEUZ pueda trabajar sobre estas (falta de formación en representación estudiantil, baja participación, poco interés de la UZ por una participación real del estudiantado y problemas técnicos/burocráticos).

5 de octubre

Reunión preparatoria del grupo sobre Representación Estudiantil del III Encuentro Transfronterizo. Trataba de poner en relieve los temas que eran interesantes de tratar en este grupo de Representación Estudiantil conjuntamente con la Université de Pau et des Pays de l'Adour.



5, 6, 7 y 8 de octubre

I Asamblea General Ordinaria del Consejo de Estudiantes del Grupo 9 de Universidades. Asisten Eduardo Serrano y Azahara Hafidi. El evento, celebrado en el Bizkaia Aretoa de la Universidad del País Vasco, trató de una primera jornada de reflexión con representantes de los equipos de dirección de las Universidades del G9 y el resto de jornadas Asambleas al uso. Se modificaron los Estatutos de la Asociación y se elaboraron diferentes textos. Se cambió la coordinación semestral, recayendo en Guillem Coll de la Universidad de las Islas Baleares.

10 de octubre

Reunión preparatoria del grupo sobre Representación Estudiantil del III Encuentro Transfronterizo. La empresa encargada de la dinamización del Encuentro presentó la propuesta definitiva del grupo para aprobación por parte de la UZ y de la UPPA.

19 de octubre

Reunión con María Ángeles Rueda, Secretaria General de la UZ. Se trató la posición del CEUZ como órgano colegiado de la UZ, la inclusión del CEUZ dentro de la web de transparencia y órganos colegiados, la posición dentro de la institución del CEUZ y la potencial reforma del reglamento del CEUZ.

19 y 20 de octubre

Asistencia al III Encuentro Transfronterizo entre la UZ y la UPPA en Jaca. Participaron, en representación del CEUZ, Eduardo Serrano, Azahara Hafidi y Nora Martínez. Se ofreció un taller sobre el funcionamiento de la Representación Estudiantil en la UZ y se participó en el grupo de trabajo con el mismo nombre.

25 de octubre

Entrevista con Nicolò Ingarra, doctorando en cotutela en la UZ. Participan Maryna Kolisnyk y Eduardo Serrano. Está realizando un análisis sobre el bienestar organizacional aplicado a la UZ.

3. Próximas interacciones a realizar

- Reunión con la Vicerrectora de Estudiantes y Empleo.
- Celebración de un nuevo pleno del Consejo de Estudiantes (presentación de Plan para el curso 23-24, rendición de cuentas y aprobación, si procede, de Acuerdos sobre Mesa del Estudiantado, Casa del Estudiante, Calendario Académico, Paro Académico y Normativa de Evaluación del aprendizaje). Abiertos a incluir nuevos temas.
- Contacto formal con la Consejería de Educación, Ciencia y Universidades (becas y plan universidad Abierta, Verde y Amable).
- Organización de un Comité de Asuntos Externos (junto con participantes de la UZ en la Asamblea de Estudiantes de UNITA).



Consejo de Estudiantes
Universidad Zaragoza

En Zaragoza, a 29 de octubre de 2023

Eduardo Serrano Ibáñez

PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ESTUDIANTES

